

ABSTRAK

Halimah Tussadiah. Nim. 109371009. Pengaruh Pekerjaan Orang Tua Terhadap Motivasi Belajar Anak Di Rumah (Studi pada Anak yang OrangTuanya Bekerja Sebagai Pemulung di Kelurahan Glugur Darat Medan). Skripsi. FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2014.

Masalah dalam penelitian ini adalah motivasi belajar anak baik di sekolah maupun di rumah berkurang dikarenakan kesibukan orangtua yang bekerja sebagai pemulung untuk memenuhi kebutuhan anak sehingga anak tidak mendapatkan perhatian dari orangtuanya. Sedangkan Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adakah pengaruh yang ditimbulkan atas pekerjaan orang tua sebagai pemulung terhadap motivasi belajar anak di kelurahan Glugur Darat Medan.

Pekerjaan orangtua adalah suatu aktivitas atau kegiatan yang direncanakan oleh orang tua guna memenuhi kebutuhan sehari-hari bagi keluarga dan anaknya. Menurut Sardiman (2009:75) menyatakan bahwa motivasi belajar adalah merupakan faktor psikis yang bersifat non_intelektual.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini sebanyak 30 orang anak yang orang tuanya bekerja sebagai pemulung di daerah kelurahan Glugur Darat Medan, dan sampel penelitian ini adalah 30 orang. Alat pengumpul data adalah angket dan observasi. Uji validitas menggunakan rumus product moment, sedangkan uji reliabilitas angket menggunakan rumus koefisien Alpha. Teknik analisis data yang digunakan untuk melihat pengaruh pekerjaan orangtua yang berstatus pemulung (variabel x) dan motivasi belajar anak (y) dengan menggunakan rumus regresi linier sederhana, sedangkan untuk menguji hipotesis digunakan rumus Uji "t".

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan maka diketahui bahwa dari 25 item angket seluruhnya valid dengan reliabilitas ($r = 0,748$), maka angket pekerjaan orangtua yang berstatus pemulung memiliki reliabilitas yang cukup tinggi. Dari pengujian regresi linier sederhana diperoleh $Y = 13,882 + 0,786x$. Uji-t pada taraf signifikan 95% ($\alpha = 0,05$) menunjukkan bahwa ada pengaruh antara pekerjaan orang tua yang berstatus pemulung terhadap motivasi belajar anak karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $4,195 > 0,361$ maka H_a diterima. Dengan demikian terdapatlah pengaruh yang signifikan pada pekerjaan orang tua yang sebagai pemulung terhadap motivasi belajar anak di rumah daerah pinggiran rel kereta api jalan Ampera Kelurahan Glugur Darat Medan. Pengaruh pekerjaan orangtua yang berstatus pemulung terhadap motivasi belajar anak sebesar 62% sedangkan sisanya 38% disebabkan faktor lain.